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第 3373 例会記録【12月3日㈭】

会員卓話　廣江　裕治君　　

社会奉仕委員会担当例会
疾病予防と治療月間

「第 2710 地区がん予防推進委員会からの情報提供」
会員卓話　松浦　秀夫 君

【プログラム】	 ◇	今年度の活動状況について中間報告
	 　	・	クラブ管理運営委員会　長行事義人委員長（副会長）…各行事、コロナ対応の報告。事務局の

働き方改革案を検討中。アジア各国のコロナ状況の報告。
	 　	・	奉仕プロジェクト委員会　奥原祥司副委員長…担当例会の報告。これまではコロナの影響を受

けず予定通り開催。新年からの活動に期待して欲しい。
	 　	・	ロータリー財団委員会　多賀　茂委員長…現状 14名の御寄付者。今後も100 万ドルの弁当を

実施予定。
	 　	・	呉 RC電子化特別委員会　佐藤政秀委員長…事務局の働き方改革を検討中。クラウドサービス

等による会計システム、インターネットバンキング等電子化に取り組み中。
	 　	・	会場監督　中﨑　誠委員長…コロナにより思うように活動できず残念。例会出欠予定申告ノー

トも感染予防のため中止。誕生日プレゼントはコロナ対策商品にした。
	 　	・	70 周年実行委員会　松田修典委員長…70周年記念行事が最大限に縮小して開催。今後の予定

について言及。
	 　	・	長尾会長総括…十分な活動のできないまま半期が過ぎた。懇親の場も不十分であるが、それら

をバネとして次年度につなげていきたい。
【 出 席 率 】 前々回　90.91％　今回　84.85％（会員69名・欠席10名・免除 3名）
【他クラブ出席者】	 ◇海生（知）君（12/1北海道 2500ロータリーEクラブ）　　　1名
【 欠 席 者 】	 ◇江山・坂田・菅原・太刀掛・寺坂・中野・長谷・福田・三宅・森澤君　　　10名
【出席免除者】	 ◇奥川・海生（孝）・武田（保）君　　　3名
【 年 次 総 会】	 ①開会挨拶…長尾会長「会員69名中、出席・委任状 55名をもって成立。」
	 ②議事　第1号議案　「次年度理事・役員選任の件」
	 　稲葉周三役員・理事指名委員会　経過報告及び推薦者発表
	 　会長　福田多喜二君　副会長　佐々木英夫君　幹事　岩本貴紀君
	 　会長エレクト　増岡真一君　会計理事　廣江裕治君
	 　理事　明神　博君　中河原圭司君　高橋征司君　日下美穂君
	 　経緯説明と理事・役員の被推薦者の発表（拍手多数。本案は可決）
	 ③報告事項　a）前年度の決算報告について
	 　志々田直前会長、大塩直前幹事…会計決算報告　監査報告…大上公認会計士
	 　（会員拍手による承認）
	 　b）今年度の中間会計報告
	 　畦会計理事より報告
	 　（会員拍手による承認）
	 ④閉会
【 幹 事 報 告 】	 ◇ RI…ROTARY　12月号
	 ◇ RI…ロータリーレート　1＄＝105円
	 ◇ RI日本事務局…疾病予防と治療月間　リソースのご案内
	 ◇ 	RI日本事務局…新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた「日本事務局在宅勤務」のお知らせ。

12/1 ㈫〜 12/28 ㈪ 9：30〜 17：30 迄　お電話や一部郵送物による対応が叶いませんので、eメ
ールまたはFAXでのご連絡でお願いいたします。

	 ◇ RI第 2710 地区事務局　脇ガバナー…ガバナー月信12月号（配布）
	 ◇	（一社）ロータリーの友事務所…新型コロナウィルス感染症に関する友事務所対応の件。（第 8報

の継続）「ロータリーの友」配布や、事務所の運営、及び問い合わせにつきましては、7月30日に
ご案内した通りの対応を継続いたします。（詳細につきましては、例会場掲示板）

	 ◇	広島西ロータリークラブ…例会変更（休会）のお知らせ。12/17 ㈭新型コロナウィルス感染防止の
ため、クラブ定款第 7条第 1節⒟項⑶によるとりやめ（夜間例会並びに家族同伴懇親会の変更）。
12月31日㈭クラブ定款第 7条第1節⒟項⑴による休会。

	 ◇	西条ロータリークラブ…通常例会の御案内。12/24 ㈭は、忘年家族例会を開催致します所コロナ
ウィルスの影響により、12：30〜グランラセーレ東広島において、通常例会といたします。

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇	神垣和典君…「ゴルフネタのニコニコはもうやめます」と云ったものの、最近はサッパリで本当に

ネタが無くなっていた神垣ですが、1日広銀のコンペ「広友会」シニアの部で優勝しました。併せ
て団体の部でも優勝。一般の部とで 3つも賞品を戴きました。11月女子プロのダイクレカップの
後で、高速グリーンに皆さんがてこずっている中、久しぶりに良いプレーができたことにニコニコ
です。6日㈰の呉ロータリーのコンペが本番ですから、気を引き締めていきます。廣江さん、あり
がとうございました。

	 ◇	武田保介君…弊社が運営する酒場「貫太郎」が今週目出度く5周年を迎えました。何とかつぶれずに
頑張っております。来年はどうなっているか分かりませんので、興味のある方はお早めにご来店下さい！！

	 ◇会員・夫人誕生日・結婚記念日の御紹介
	 ◎ニコニコ基金金額　47,000円（累計金額　785,500円）



　この度、創立70周年の節目というタイミングで、歴史と伝統ある呉ロータリークラブに入会させていた

だきました、東洋証券の成瀬友之です。

　入会に際しご推薦いただきました、大之木精二様、宇都宮五郎様に心よりお礼申し上げますとともに、呉

ロータリークラブの一員として皆様に受け入れていただきましたことを感謝申し上げます。

　呉発祥の証券会社に勤めておりますが、私にとっては呉も広島も初めての土地です。簡単に自己紹介をさ

せていただきます。

　昭和53年生まれ、出身は名古屋市です。高校卒業後は神戸市にある甲南大学に進学し、卒業後の平成13

年に東洋証券に入社しました。

　入社以来、西大寺支店（奈良市）、神戸支店、本店営業部（東京都中央区）、むさし府中支店（東京都府中市）、

名古屋支店、今治支店（愛媛県）、呉支店と足掛け20年、転勤族らしく飛び回り、営業店にて個人・法人の

お客さま向けに資産運用のお手伝いをさせていただいております。

　各地さまざまな思い出がありますが、最も印象が強かったのは2008年〜 2013年に勤務した本店営業部で

す。マーケットの世界ではさまざまな事件や出来事をリアルに体験してまいりましたが、2008年のリーマ

ンショックと2011年の東日本大震災という厳しい局面を首都東京で乗り切ったことは辛いことでもありま

したが、お客さまの資産をいかに「守る」のかという試練は、「殖やす」ことに前のめりになりそうな当時

の私にとって貴重な経験でした。

　本年10月に呉支店長として着任しました。新型コロナウィルス感染症の状況が予断を許さない日々が続

いておりますが、早くも11月に呉ロータリークラブの一員となることができ、大変うれしく感じております。

　これから呉ロータリークラブの活動を通じて、自己研鑽を重ね、呉の街に親しむと同時に、地域発展に貢

献してまいりたいと考えております。先輩会員の皆さまには、何卒ご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願い

申し上げます。

東洋証券株式会社　呉支店長　成瀬　友之

呉RC入会にあたって
成瀬　友之


